

つないでいます。

平成21年度当初予算

今年度新たに試算した長期収支見通しでは、財政構造改革を実施しても310億円の財源不足が見込まれています。その上、景気悪化の影響により税収が408億円の減となり、財源不足が一層拡大しました。このような財政状況の中でも、県民の行政ニーズを踏まえた県政の重要課題や県の将来を見据えた施策にしつかり取り組んでいかなければなりません。平成21年度当初予算は、どのように考え方で、どこに重点を置いて編成に当たったのか伺います。

答 極めて厳しい財政状況に対処するため、施策全般にわたって緊急性や必要性を精査し、歳出の抑制に努めることで財源不足の縮減に最大限の努力を払いました。一方で、基本構想から4つの重点テーマを選定し、めり張りある予算編成に努めるとともに、雇用情勢の悪化を受けて雇用対策を拡充し、不安を安心に変える政策の実現を図りました。

中、県民から強い要望のあつた福祉医療費助成や教育について現状維持できた点は、一定の評価をするものです。

しかし、県民の生命と暮らしを守り、次世代を育成する予算のためには、毎年多額の補助金等を計上している外郭

団体を見直すなど、もっと大胆に大なたを振ることもできると考えます。

県政経営の基本方針実現に向けた取組を戦略的に推進するため、どのような努力をし、予算に反映したのか伺います。

答 県政経営方針の実現に必要なとの認識の下、組織のスリム化を進めました。行政改革の一層の取組は行政改革の一層の取組が必要との認識の下、組織のスリム化を進めました。外郭団体への財政支出も見直し、補助金等を約3億円削減しました。

今後も財政構造改革プログラムを着実に実施するとともに、外郭団体については平成21年中に見直し方針を取り組みます。

答 定は、諸課題のすべてにおいて方向性が見える状況には至ってないことから、引き続き、諸課題に対応するための財源の枠として、基金を存置する方針を維持しながら、40億円の貸付けという当面の課題への対応を行いうものですが、今後は、諸課題のすべてにおいて一定の方向性が見えた段階において、課題対応のための所要経費を見極めた上で、当基金条例の取り扱いについて改めて検討することも必要と考えます。

答 芹谷地域の振興計画を早期に策定し、計画的に実行したいと考えており、一日も早い協議会の設置に向け粘り強く説明していきます。

また、新年度予算では、焼却炉の撤去費、周辺環境影響調査事業費のみとなりました

答 よりよい原位置浄化策に係る対策工の当初予算の見送りにより、現行特措法期限内の完了は大変厳しいと考えています。地元住民の皆さんとの合意と納得をいただき、対策を進めるなどを第一と考え、地元住民の皆さんとの協議を優先させていただいたところであり、合意と納得を得られるよう最大限の努力を行う考えです。

答 また、新年度予算について具体的な地域振興計画を取りまとめる必要があります。あわせて、芹川の再建などの地域振興が重要な課題であり、芹谷地域の振興対策について具体的な地域振興計画を取りまとめる必要があります。あわせて、芹川の再建などの地域振興が重要な課題であり、芹谷地域の振興

答 本県の野菜生産を担う生産組織については、農業協を中心に产地ごと品目ごとに生産部会が組織されており、これらの部会を束ねる県域の組織化はありません。昨今、地産地消のための県産野菜に対する期待が高まっており、県内の野菜生産農家が野菜生産に魅力を感じ、将来に希望をもって一層の生産に取り組んでいただることが必要です。

このため、生産農家が互いに生産技術を高め合い、出荷や販売などについて情報交換を図る場として、県域での野菜生産組織の必要性を感じています。今後、この組織が生産者自らの組織として構築され近江の野菜振興の母体となるよう、支援していきたいと考えています。

滋賀県産の野菜を一本化してすべてがブランド商品となるような技術アップを図り、高収益の野菜生産に励むことが必要です。そのためにも、滋賀県の野菜の生産組織の一本化を図る必要があると考えます。若い人たちが農業に魅力を感じ儲かる農産物の生産販売が可能になるような、滋賀県野菜生産組合の組織立ち上げについて伺います。

予算を今回計上したところで

す。

して、平成21年度中には河川整備計画を策定したいと考えています。

また、平成21年度は河道掘削に向けての下流部の測量、

国道8号から下流の堤防点検を行なうほか、維持管理として、

堆積土砂の除去や樹木伐採を予定しています。

芹谷治水ダム建設事業

の中止に当たり、ダム建

設予定地や周辺地域の皆様の

生活再建等が重要な課題であ

ればならないと認識してい

ります。このため、地域振興対

策の具体的な内容について協

議を行なう協議会を設置するこ

ととしています。地元の皆さんには何度も説明させていた

だとき、文書でもお願ひしてい

ます。現時点では地元との間

で合意は得られていませんが、

ととしています。地元の皆さんには何度も説明させていた

だとき、文書でもお願ひしてい

ます。現時点では地元との間